

Campus-Sommerfest: Ein Knaller

„Ihr wart der Knaller“, das klang überzeugend. Danijela Albrecht, Leiterin Campus, und Klemens Hotz, Leiter der Jugendförderung dankten dem harten Kern der Helfer*innen beim Sommerfest, nachdem der größte Trubel im Kaisergarten vorbei war. Es waren viele, die eine grandiose Veranstaltung auf die Beine gestellt hatten. Das erste Campus-Sommerfest war ein Knaller



Ab 15 Uhr war der große Saal im Kaisergarten proppenvoll. Das Programm war dicht gedrängt mit Zirkuseinlagen des Zirkus Paletti; mit türkischen Pop-Songs des Trios Bernando, Radoslav und Mert, kurz BeRaMe; mit Mal- und Bastelangeboten der Eltern und Betreuenden; mit einer Filmproduktion des Instituts der Deutschen Sprache zu den Sprachcheckern; mit Musik- und Trommleinlagen der Musikschule und spontanen Tanzeinlagen. Bei allem war zu spüren, wieviel Übung und Training dahintersteckt. Die Kontinuität der Campusangebote mit Mittagessen, Hausaufgabenbetreuung und Freizeitangeboten zeigt sich inzwischen auch bei den außerschulischen Leistungen.



„Es waren tolle Aufführungen“, sagt Chnar Mohammad, die wie viele, die schon länger bei Campus mitarbeiten, den Teamgeist, den Zusammenhalt und die Kreativität immer stärker wachsen sehen.

Auch Jugendförderungsleiter Klemens Hotz betonte: „Wer hätte das gedacht, dass der Kaisergarten einmal zu einem so belebten Ort wird, in dem so vieles möglich ist.“ Elternarbeit ist Teil der Campusarbeit – auch die trägt. Die Eltern erlebten an diesem Tag, was ihre Kinder nicht nur in der Schule, sondern auch in ihrer Freizeit auf die Beine stellen. Sie sorgten für ein Buffet, das alles zu bieten hatte, was das Herz begehrt.

Sengül Kardelen, die sich um die Gruppe der Mütter kümmert: „Ich bin total fasziniert, was da alles auf den langen Tisch gezaubert wurde.“



Die jüngeren Betreuenden wie Christian Heckmann oder Tom Schmidt bringen den Techniksport für die gute Performance der Auftretenden mit ein. Denn so eine Show wie die von BeRaMe lebt auch von der Ton- und Lichtperformance. Kurzum: in der großen Campus-Community sind alle Kompetenzen und Talente vertreten.

Besonderen Applaus bekamen die Mentor*innen, die im Campusalltag integriert aktiv und regelmäßig mitarbeiten. Zur Anerkennung ihres außerordentlichen Engagements erhielten sie jeweils eine Urkunde und einen Gutschein für einen Einkauf beim DM -Markt.

Danijela Albrecht freute sich auch über die Besucher aus den Reihen der Kooperationspartner, wie vom Verein Neckarstadt Kids e.V., der GBG, des Fördervereins Campus Neckarstadt-West e.V, dem Institut der Deutschen Sprache. oder der Humboldtschule. Sie halten dem Campus verlässlich die Stange und sind starke Förderer für die derzeit 85 Kinder, die an den Campusstandorten gut aufgehoben sind.



Die Wiederholung der Premiere Sommerfest ist nach solch einem „Knaller“ für 2025 gesetzt.